

最期まで、  
あなたらしく  
生きてくれて、  
ありがとう。

肝臓がんが見つかった後も、一瞬たりとも楽しむ気持ちを忘れない夫でした。抗がん剤打ちに病院に行く時も、派手なスーツケース持ってリゾート行くんかなってくらいのお洒落して「ちょっと行ってくる！」って出かけるんですよ。パーマ屋さんに行けなくなると、自宅で髪を緑やオレンジに染めたりね。だから、最期まで主人らしくいて欲しかった。コロナ禍もあって、子どもたちも帰ってきて久しぶりにみんなで一つ屋根の下で暮らしました。長女は生まれたばかりの初孫を連れてきた。次女はふすまに主人が好きだった鳳凰の絵を描いた。つっけんどんだった息子も突然優しくなった。家族を結束させてくれたお父さん、最期までカッコよかったよ。ありがとう！

桑名市東方にお住まいの  
平野真美さん



診察予約はTEL・WEBで

TEL: **0594-23-3547**

さとう糖尿病・訪問クリニック  <https://www.sato-group.jp/clinic/>



さとう糖尿病・訪問診療クリニック

SATO DIABETES & HOME CARE CLINIC

